

ICP campus de Reims : Ecologie, judaïsme, médias, arts, viticulture... Quand l'Église entre en dialogue avec différentes cultures

Pour sa quatrième édition, l'ICP propose à partir de janvier 2025, avec le diocèse de Reims et des Ardennes, un nouveau cycle de rencontres. Composé de 6 séances animées par des enseignants-chercheurs et des experts de l'ICP, ce parcours de réflexion apporte l'éclairage de la théologie sur de grands débats contemporains.

Avec ce parcours Culture & religion, « *il s'agit essentiellement de partager des questions que nous nous posons et de proposer des réponses à la lumière de la pensée chrétienne* » précise le Pr Emmanuel Petit, Recteur de l'Institut Catholique de Paris. Dispensées **sur le site de l'ICP campus de Reims un jeudi par mois**, les rencontres se déroulent **de janvier à juin, de 20h à 22h**.

Une programmation riche

« *Les conférenciers de l'ICP, théologien, magistrat, journaliste et historien, sont des spécialistes de leurs sujets, passionnants à écouter parce que habités par ce qu'ils transmettent* » souligne Mgr de Moulins Beaufort, Archevêque de Reims et Président de la Conférence des évêques de France.

La construction du nouveau programme a été menée par la Faculté de Théologie de l'ICP, plus importante faculté francophone de théologie dans le monde.

Découvrez les thématiques proposées dans ce nouveau parcours :

<p><u>16 janvier</u> Culture de l'Église en dialogue avec la culture hébraïque – Juifs de France : entre mémoire, peurs et espérance Jonas Jacquelin, Rabbin</p>	<p><u>6 février</u> Culture de l'Église en dialogue avec la culture écologique - Histoire d'un malentendu à clarifier Fabien Revol, théologien spécialiste de l'écologie intégrale</p>
<p><u>6 mars</u> Culture de l'Église en dialogue avec la culture artistique - Le Beau et le Sacré, une rencontre ? Elisabeth Ruchaud, historienne de l'art</p>	<p><u>27 mars</u> Culture de l'Église en dialogue avec la culture médiatique - La foi à l'heure des réseaux sociaux Isabelle de Gaulmyn, journaliste</p>
<p><u>15 mai</u> Culture de l'Église en dialogue avec la culture juridique – Le droit canonique face aux défis contemporains Olivier Echappé, magistrat</p>	<p><u>12 juin</u> Culture de l'Église en dialogue avec la culture de la vigne - L'Église la vigne et le vin en terre champenoise Patrick Demouy, historien</p>

Renseignements :

communicationreims@icp.fr

Inscriptions :

www.billetweb.fr/culture-et-religion-2025-reims-4e-edition



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

L'esprit grand ouvert sur le monde

Communiqué de presse
Reims, le 19 décembre 2025

A propos de l'Institut Catholique de Paris

L'Institut Catholique de Paris, fondé en 1875, est un Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général (EESPIG) porté par une association loi 1901 à but non lucratif et reconnue d'utilité publique. Depuis 150 ans, il a fait ses preuves en termes d'excellence académique et de créativité, offrant des formations ouvertes à tous et adaptées aux enjeux du monde contemporain grâce à ses 6 facultés, ses 6 instituts de formation professionnelle et ses 9 écoles associées. Chaque année, l'ICP accueille 10 000 étudiants, 900 personnels enseignants et chercheurs et 250 doctorants sur ses campus de Paris, Reims et Rouen.

Sa signature, L'esprit grand ouvert sur le monde, est devenue l'emblème de campus historiques rénovés en interaction constante avec la cité en plein cœur des villes, mais aussi de l'attention toute particulière portée au développement intégral de l'étudiant, aux relations avec l'environnement socio-économique et politique, et à la réputation internationale de son unité de recherche « Religion, Culture et Société » (EA7403) labellisée par l'État depuis 2014.